
ISSIAMO  SUL  PENNONE  LA  BANDIERA  DELL’AMORE 
 

E’ l’amore che ci invita, 

con i giochi di passione, 

a goderci questa vita 

con la massima emozione. 
 

Non si vive solamente 

per avere più denaro, 

se nel cuor non c’è l’amore 

anche il sangue si fa amaro ! 
 

Siamo tutti fortunati 

per la vita che viviamo, 

ma rimane sempre il fatto 

che purtroppo non ci amiamo ! 
 

Che peccato non avere 

più rispetto per noi stessi, 

per il prossimo, compresi 

pure i popoli … oppressi ! 
 

L’esistenza è solo una, 

la viviamo in modo strano, 

con un rude atteggiamento 

dall’aspetto disumano ! 
 

Dalla nascita alla morte 

noi dobbiamo esser fratelli 

ed invece tutti i giorni 

ci affrontiamo coi coltelli ! 
 

Sei miliardi di abitanti, 

tutti insieme sulla Terra, 

che si odiano e ogni volta 

sono pronti a far la guerra ! 
 

Dobbiam tutti esser convinti 

che con l’odio non c’è pace, 

su, stringiamoci le mani … 

per un mondo più sagace ! 
 

Ci dimentichiamo spesso  

che si ama con il cuore? 

Ed allora sventoliamo 

la bandiera dell’amore ! 
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